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Дмитрий меДвеДев: 

В минуВший понедельник, 25 апреля, столицу Южного урала с рабочим Визитом посетил российский премьер-министр, лидер партии «единая 
россия» дмитрий медВедеВ. В рамках сВоей поездки глаВа российского праВительстВа принял участие В торжестВенном запуске уникального 
произВодстВа, заложил перВый камень В осноВание ноВого заВода, а также проВел соВещание по Вопросам импортозамещения.

Рабочая поездка главы федерального 
правительства в Челябинск началась с 
торжественного запуска завода ОАО «АК 

«Транснефть» по производству магистральных 
насосов. Также в торжественной церемонии 
запуска уникального производственного про-
цесса принимали участие президент ОАО «АК 
«Транснефть» Николай Токарев, чрезвычайный 
и полномочный посол Италии в России Чезаре 
Мария Рагальини.

АО «Транснефть – Нефтяные насосы» – высо-
котехнологичное предприятие, задача которого 

– создать в нашей стране полный цикл произ-
водства магистральных и подпорных нефтяных 
насосов. Аналогов подобному производству в 
России больше не существует. Запуск произ-
водства позволит полностью исключить зависи-
мость от иностранных поставщиков.

Предприятие по производству нефтяных 
насосов основано на базе челябинского пред-
приятия «Конар».

Технологиями производства с россиянами по-
делилась итальянская компания Termomeccanica 
Pompe.

– В новом производстве будут использовать-
ся самые передовые и современные технологии, 

– обратил внимание глава кабинета министров 
Дмитрий Медведев. – Предприятие, созданное 
благодаря нашим российским и итальянским 
партнерам, направлено на импортозамещение. 

Именно эта тема на сегодняшний день стала 
магистральным направлением развития нашей 
промышленности. Теперь продукция, которую 
ранее мы покупали за границей, будь то ближ-
нее или дальнее зарубежье, будет производить-
ся в нашей стране. Запуск нового предприятия 

– это и дополнительные рабочие места с достой-
ной заработной платой и хорошими социальны-
ми условиями. Кроме того, компания «Транс-
нефть», как крупнейшая в России транспортная 
компания в области перекачки нефти, получит 
продукцию отечественного производства. А это, 
в свою очередь, позволит сэкономить деньги, 
приобрести компетенции по ряду направлений, 
которыми ранее мы не владели. Благодарю всех, 
кто принимал участие в создании этого уни-
кального производства, а также поздравляю с 
началом новой страницы в истории российского 
производства.

Также гостей и участников торжественной це-
ремонии поприветствовал чрезвычайный и пол-
номочный посол Италии в России Чезаре Мария 
Рагальини. Он сказал, что запуск нового произ-
водства стал возможным лишь благодаря тесно-
му взаимодействию ряда крупных предприятий: 
компании ОАО «АК «Транснефть», заводу «Конар» 
и итальянской компании Termomeccanica Pompe.

– Для меня большая честь присутствовать 
на торжественной церемонии запуска нового 
предприятия в Челябинске, – добавил итальян-

ский посол. – Более того, это прекрасная воз-
можность продемонстрировать пример взаи-
модействия, которое итальянские фабрики и 
предприятия готовы оказывать процессам, на-
целенным на импортозамещение в Российской 
Федерации. Мы и впредь готовы предоставлять 
наши самые передовые технологии. Итальян-
ская компания Termomeccanica Pompe — это 
историческое предприятие, которое уже очень 
много лет работает на российском рынке. И, 
несмотря на кризис, оно не намерено с него 
уходить, как и многие другие итальянские пред-
приятия. Мы верим в российскую экономику и 
хотим продолжать здесь работать. Кроме того, 
посольство Италии в России всегда готово под-
держивать процесс сотрудничества, продвигать 
вложение итальянских инвестиций в российскую 
экономику. В ближайшие несколько месяцев я 
рассчитываю вновь принять участие в подобных 
церемониях по запуску нового производства на 
территории Российской Федерации. 

На то, что создание нового предприятия было 
непростым, обратил внимание президент ОАО 
«АК «Транснефть» Николай Токарев. Он рассказал, 
что началу строительства завода по производ-
ству магистральных насосов предшествовали 
многочисленные встречи и переговоры, обмен 
документами и идеями.

– И в результате постепенно стали появляться 
контуры нового предприятия, которые затем 

уже наполнялись технологически, – проком-
ментировал Николай Токарев. – Мы сумели до-
биться главного – в короткие сроки реализовать 
уникальный проект по созданию на территории 
России производства оборудования для нефте-
проводной отрасли и тем самым обеспечить 
потребности не только своей компании, но и ин-
тересы других российских нефтяных компаний. 
Уверен, что предприятие оправдает надежды, 
которые мы на него возлагаем, и в дальнейшем 
даст серьезный импульс развитию нефтепро-
водного транспорта в России.

После торжественного пуска нового произ-
водства Дмитрий Медведев пообщался с рабо-
чими и инженерами предприятия.

Кроме того, глава правительства принял уча-
стие в торжественной закладке фундамента за-
вода по производству электрических двигателей, 
который также будет находиться на территории 
предприятия «Конар». Дмитрий Медведев за-
ложил первый камень в основание будущего 
завода.

После Дмитрий Медведев провел совеща-
ние по вопросам импортозамещения. Рабочий 
визит председателя российского правительства 
Дмитрия Медведева в Челябинск завершился 
двусторонней встречей с губернатором Борисом 
Дубровским.

Ирина ЯББАРОВА.
Фото Наиля ФАТТАХОВА

«в истории российского произвоДства 
началась новая страница»
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Валерий Шалагинов, руководитель 
сельскохозяйственного производственного 
кооператива «Сарафаново»:

В работе нашему предприятию помогают субсидии, предоставляемые из 
областного бюджета минсельхозом области. Увеличение субсидий в про-
шлом году составило 40 процентов, при том что еще в 2014 годом было 

всего десять процентов.
Благодаря господдержке за последние два года мы сумели увеличить по-

севную площадь на тысячу гектаров. В 2015 году на 70 процентов был увеличен 
валовой сбор зерна.

Сегодня у нас есть возможность приобретать технику по льготной програм-
ме с компенсацией из федерального бюджета в размере до 25 процентов и до 
10 процентов – компенсация из областного бюджета.

На сегодняшний день наше хозяйство – это более шести тысяч гектаров 
сельхозугодий, 1750 голов крупного рогатого скота, среднегодовое количе-
ство работников – 220 человек. Основной вид деятельности – полеводство, 
молочное животноводство, племрепродуктор по черно-пестрой породе 
молочного направления. За пять лет мы продали высокопродуктив-
ных нетелей порядка 800 голов, география продаж – Челябинская и 
Курганская области.

на прошлой неделе В 
законодательном собрании 
прошли публичные слушания 
об исполнении областного 
бЮджета за 2015 год. 
традиционно именно Во 
Второй полоВине апреля 
регион подВодит итоги 
предыдущего бЮджетного 
года.

В большом зале региональ-
ного парламента присут-
ствовали парламентарии 

всех уровней, представители орга-
нов исполнительной власти, главы 
муниципальных образований, ру-
ководители предприятий области, 
общественные организации, жите-
ли области. Обсуждение параме-
тров бюджета всегда проходит в 
открытом режиме, чтобы каждый 
имел возможность озвучить свои 
предложения по совершенствова-
нию бюджетного законодательства.

Как заметил спикер южноураль-
ского парламента, председатель 
комитета по бюджету и налогам 
Владимир Мякуш (фракция «Еди-
ная Россия»), бюджет 2015 года был 
исполнен эффективно. Более того, 
несмотря на сложную финансово-
экономическую ситуацию, удалось 
практически полностью ликвидиро-
вать дефицит.

С отчетом об исполнении об-
ластного бюджета за прошлый год 
перед участниками публичных слу-
шаний выступил министр финан-
сов Челябинской области Андрей 
Пшеницын.

В своем выступлении он заме-
тил, что из 125,9 миллиарда рублей, 
поступивших в прошлом году в об-
ластную казну, более 99 миллиар-
дов – собственные доходы. 

– По сумме налоговых и нена-
логовых доходов мы впервые при-
близились к отметке в сто милли-
ардов – никогда прежде, даже в 
благополучные для экономики 
годы, Челябинская область не за-
рабатывала столько, – отметил 
позитивный момент глава регио-
нального минфина. – При этом 
первоначальный годовой план по 
собственным доходам перевыпол-
нен на 19,4 процента, сверх плана 
получено 16,1 миллиарда рублей. 
Значительный рост собственных 
доходов обусловлен ростом поступ-
лений налога на прибыль, который 
увеличился благодаря улучшению 
финансовых показателей предпри-
ятий, ориентированных на экспорт. 
Естественно, положительная отдача 
от разницы валютных курсов имеет 
краткосрочный характер. Мы ви-
дим большие колебания доходов 
и их чувствительность к ситуации 

в экономике, поэтому учитываем 
возможные риски как при исполне-
нии областного бюджета, так и при 
его планировании на очередной фи-
нансовый год.

Кроме того, на рост собственных 
доходов повлиял налог по упро-
щенной системе, а также налоги 
на доходы физических лиц и иму-
щество.

Что касается федеральных транс-
фертов, то за прошлый год в об-
ластной бюджет поступило более 26 
миллиардов рублей. 

Помимо этого Андрей Пшеницын 
обратил внимание на эффективную 
политику межбюджетных отноше-
ний. В первую очередь она направ-
лена на повышение самостоятель-
ности территорий, обеспечение 
сбалансированности и укрепление 
их доходной базы. 

– Однако по-прежнему сохраня-
ется иждивенческое отношение к 
областному бюджету, – прокоммен-
тировал министр финансов региона. 

– Зачастую главам муниципалитетов 
легче попросить помощи, нежели 
привлечь дополнительные сред-
ства в бюджет. Хотя инструменты 
для работы с собственной доходной 
базой есть у каждой территории.

Не обошлось и без трудностей 
при исполнении регионального 
бюджета. В первую очередь Андрей 
Пшеницын обратил внимание на 
недостаточную эффективность ис-
пользования программно-целевых 
методов планирования и слишком 
частые корректировки областного 
закона о бюджете.

Но, несмотря на сложную эконо-
мическую ситуацию и проблемы, с 

которыми пришлось столкнуться в 
течение финансового года, все при-
нятые обязательства, в том числе и 
социальные гарантии, были испол-
нены в полном объеме, а сам бюд-
жетный год сложился для области 
достаточно благоприятно.

– Судя по росту собственных до-
ходов, дефицитного бюджета могло 
и не быть, – добавил Андрей Пше-
ницын. – Однако по решению гла-
вы региона дополнительные дохо-
ды инвестировались в повышение 
качества жизни и благосостояния 
южноуральцев. Газификация и бла-
гоустройство территорий, разовые 
выплаты пенсионерам, повышение 
зарплат бюджетникам – все это ста-
ло возможным даже в кризисный 
для страны год, что, на наш взгляд, 
не может не радовать.

Что касается параметров област-
ного бюджета, то в целом его расхо-
ды за прошлый год составили 126,3 
миллиарда рублей. При этом более 
87,7 миллиарда было направлено 
на расходы социального характера. 
Их доля в бюджете Челябинской об-
ласти составила порядка 70 процен-
тов. Доходы областного бюджета 
составили 125,9 миллиарда рублей. 
К слову, это на 13,3 миллиарда 
больше, чем в 2014 году.

Отдельно стоит сказать о дефи-
ците, который удалось сократить 
с первоначально планируемого в 
11,8 миллиарда до 415 миллионов 
рублей. Он был полностью покрыт 
за счет собственных остатков. В 
результате Южный Урал вошел 
в пятерку российских регионов с 
минимальным областным дефи-
цитом.

БюДжет прошлого гоДа признан эффективным

Владимир Мякуш, председатель Законодательного 
Собрания Челябинской области, председатель 
комитета по бюджету и налогам (фракция «Единая 
Россия»): 

Несмотря на сложные экономические условия, нам удалось практически 
полностью ликвидировать дефицит областного бюджета. Это стало воз-
можным благодаря налоговым поступлениям от металлургической отрас-

ли. В сравнении с 2014 годом налоговые поступления от черной металлургии в 
прошлом году увеличились примерно на 25 – 30 процентов.

Кроме того, традиционно бюджет области 2015 года был социально ориенти-
рованным, и нам удалось выполнить все взятые на себя социальные гарантии. 
Серьезную поддержку удалось оказать среднему и малому бизнесу, сель-
скохозяйственным товаропроизводителям. Надеюсь, что и бюджет 2016 
года также будет эффективно исполнен.

Вячеслав Скворцов, председатель Общественной 
палаты Челябинской области: 

Интерес актива области к обсуждению бюджета повышается с каждым 
годом. Об этом говорит рекордное количество поданных заявок на уча-
стие в публичных слушаниях. Общественная палата направила более трех 

тысяч рассылок к представителям общественных объединений с просьбой дать 
свой отзыв на проект закона об исполнении областного бюджета. На первое 
место граждане ставят решение вопросов экологии, жилищно-коммунального 
хозяйства, культуры, образования, здравоохранения. Все предложения были 
проанализированы, обобщены и переданы в Законодательное Собрание Челя-
бинской области.

Жителям области очень интересна тема исполнения бюджета. Фактически 
его обсуждение в регионе проходит всенародно. 

Что касается исполнения бюджета области за 2015 год, то очень показатель-
ным фактором эффективной работы, на мой взгляд, является значительное 
снижение дефицита. Благодаря этому Челябинская область заняла четвертое 
место в Российской Федерации по минимальному дефициту, а по качеству 
исполнения бюджета – 12-е место. Это очень хорошие показатели испол-
нения бюджета.

Анатолий Литовченко, председатель Совета муниципальных образований 
Челябинской области, глава Увельского района:

Совет муниципальных образований благодарит правительство, Законодательное Собрание Челябинской области за 
поддержку в социально-экономическом развитии территорий.

Только за 2014 – 2015 годы было газифицировано 140 сел, городов и населенных пунктов, к газу подключено 23 
тысячи домовладений.

Кроме того, в 2015 году 22 устаревшие котельные были заменены на эффективные, также за счет областного бюджета 
к ним были построены инженерные сети.

Строятся новые школы, детские сады, больницы, спортзалы, стадионы, приобретается современное диагностиче-
ское оборудование, школьные автобусы, фермеры получают гранты. Большое внимание уделяется созданию новых 
рабочих мест, реализации инвестиционных проектов.

Ирина ЯББАРОВА. Фото Наиля ФАТТАХОВА
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Ирина ЯББАРОВА. Фото Наиля ФАТТАХОВА

БюДжетные пополнения
В областной бЮджет поступили 
дополнительные безВозмездные средстВа  
В сумме 4930,2 миллиона рублей. об этом  
на апрельском заседании комитета  
по бЮджету и налогам депутатам доложил 
министр финансоВ челябинской области 
андрей пшеницын. Все поступиВшие средстВа 
носят целеВой характер.

Так, 613 миллионов рублей предлагается напра-
вить на приведение в нормативное состояние, 
развитие и увеличение пропускной способно-

сти сети автодорог общего пользования регионально-
го или местного значения.

Почти 165 миллионов рублей запланированы 
на реализацию федеральной целевой программы 
«Устойчивое развитие сельских территорий на 2014 

– 2017 годы». В рамках этой программы 119,6 миллио-
на рублей предлагается направить на строительство 
и реконструкцию автодорог общего пользования с 
твердым покрытием, ведущих от сети автодорог об-
щего пользования к ближайшим общественно значи-
мым объектам сельских населенных пунктов, а также 
к объектам производства и переработки сельхозпро-
дукции, и чуть более 45 миллионов – на улучшение 
жилищных условий граждан, которые проживают в 
сельской местности, в том числе молодых семей и 
молодых специалистов. Часть этой суммы пойдет на 
развитие газификации сельских территорий.

Кроме того, предусмотрены целевые расходы на 
социальные выплаты молодым семьям для приоб-
ретения или строительства жилья в рамках целевой 
программы «Жилище» на 2015 – 2020 годы. На эти 
цели планируется направить почти 57 миллионов 
рублей. Примерно столько же запланировано на го-
сударственную поддержку сельхозтоваропроизводи-
телей.

Из средств госкорпорации «Росатом» семь мил-
лионов рублей планируется направить на реализацию 
экологических мероприятий на Южном Урале.

Законопроектом также уточняется прогноз соб-
ственных поступлений. В рамках уточненных прогно-
зов предполагается, что на 2,2 миллиарда рублей уве-
личатся бюджетные ассигнования Дорожного фонда 
Челябинской области. 

Один миллиард будет направлен на лекарственное 
обеспечение отдельных категорий граждан.

С учетом изменений несколько поменялись па-
раметры областного бюджета. По доходам регио-
нальный бюджет составит 116 миллиардов 940,6 
миллиона рублей, по расходам – 125 миллиардов 
659,3 миллиона рублей. Дефицит – на уровне 8 мил-
лиардов 718,7 миллиона рублей.

Безопасность Дорожного Движения – в центре внимания Депутатов
с докладом о результатах работы глаВного 
упраВления по ВзаимодейстВиЮ с 
праВоохранительными и Военными 
органами челябинской области В 2015 году 
Выступил перВый заместитель начальника 
эдуард орлоВ. 

Он отметил, что количество дорожно-
транспортных происшествий сократилось 
на 9,3%, в том числе с участием детей 

– на 8,5%. Кроме того, на территории области функ-
ционирует 71 пост видеонаблюдения систем авто-
матической фото- и видеофиксации правонаруше-
ний по линии безопасности дорожного движения. 
За 2015 год вынесено 1 000 184 постановления о 
нарушении правил дорожного движения на об-
щую сумму 525,8 млн рублей. Взыскано штрафов 
на сумму 224,5 млн рублей. 

При этом сотрудники управления отмечают: 
в местах установки камер на 30% сократилось 
количество дорожно-транспортных происшествий 
и на 40% снизилась тяжесть последствий. Особое 
внимание было уделено пешеходным переходам. 
Они приводятся в соответствие с требованиями 
новых национальных стандартов.

– Нам важно не количество собранных штрафов, 
а ответственность каждого водителя. Первона-
чальная цель – сделать наши дороги безопасными, 

в разы снизить количество дорожно-транспортных 
происшествий, – прокомментировал председатель 
комитета по промышленной политике Павел Ши-
ляев. – В ходе заседания комитета у нас появилось 
предложение – сделать систему оплаты штрафов 
максимально доступной и быстрой. Большинство 
водителей пользуются гадже-
тами, Интернетом – для них 
можно создать мобильные 
приложения для оперативной 
оплаты. 

Для принятия мер к злост-
ным неплательщикам ад-
министративных штрафов, 
прежде всего привлеченных 
к ответственности за управле-
ние транспортом в нетрезвом 
состоянии, ФССП наложены 
ограничения на проведение 
регистрационных действий 
в отношении 23 тысяч транс-
портных средств, а также 
арестовано и изъято 37 транс-
портных средств.

Чтобы дети учили прави-
ла дорожного движения, с ними регулярно про-
водятся такие мероприятия, как фестиваль ху-
дожественного творчества по изучению правил 

дорожного движения «Зеленая волна», конкурс 
«Безопасное колесо», профилактическое меропри-
ятие «Внимание: дети!» и многие другие. В образо-
вательных учреждениях области проведено более 
32 тысяч профилактических бесед. Пресечено 16 
тысяч нарушений ПДД детьми, привлечено к ад-

министративной ответственности 
более 20 тысяч водителей за нару-
шения правил перевозки детей.

Для спасения жизни участни-
ков ДТП министерством здраво-
охранения Челябинской области 
отработан алгоритм оказания ме-
дицинской помощи, схемы достав-
ки пострадавших в соответствии с 
планом прикрытия дорог. А также 
проведено 25 выездных семинаров 
с отработкой практических навыков 
оказания первой помощи постра-
давшим.

Приведенная статистика вы-
звала у парламентариев ряд во-
просов. Количество людей, постра-
давших или погибших в дорожно-
транспортных происшествиях, 

снижается незначительно, поэтому депутаты 
планируют вернуться к вопросу безопасности до-
рожного движения уже в третьем квартале.

Напомним, еще в 2014 году Государ-
ственная Дума приняла поправки в 
Кодекс об административных право-

нарушениях, в соответствии с которыми про-
токолы о нарушении так называемого закона 
о тишине сотрудники правоохранительных 
органов могут составлять лишь при наличии 
подписанного соглашения между конкретным 
российским регионом и МВД. Однако уже два 
года вопрос о подписании нормативного доку-
мента сдвинуть с мертвой точки не удается. На 
федеральном уровне уже трижды готовился 
проект необходимого соглашения, но ни один 
из них так и не был принят. В результате сотруд-
ники полиции не имеют никаких полномочий, 
чтобы наказать нарушителей спокойствия. В 
первую очередь законодательные проволочки 
негативным образом отражаются на законо-
послушных гражданах.

Только за год в полицию поступают свыше 
шести тысяч обращений и жалоб от граждан, 

которым мешают спокойно жить слишком 
шумные и наглые соседи.

После многочисленных консультаций, 
переговоров, заседаний рабочей группы юж-
ноуральские парламентарии, кажется, нашли 
способ изменить ситуацию.

На очередном заседании комитета по 
законодательству, государственному строи-
тельству и местному самоуправлению был 
рассмотрен вариант решения проблемы.

– Мы предлагаем наделить полномо-
чиями по составлению протоколов об ад-
министративном правонарушении органы 
местного самоуправления, – пояснил вице-
спикер регионального парламента, предсе-
датель комитета Анатолий Брагин (фракция 
«Единая Россия»). – То есть такое право 
будет у конкретных сотрудников местной 
администрации. Механизм предлагаемого 
закона простой: сотрудники полиции вы-
езжают на вызов о нарушении тишины и 

спокойствия граждан, принимают меры по 
пресечению правонарушения, занимаются 
сбором информации – опрашивает сосе-
дей, свидетелей, нарушителей. После все 
материалы направляются в органы местного 
самоуправления, которые, в свою очередь, 
рассматривают их, составляют протокол и 
направляет его на рассмотрение мировому 
судье.

Кроме того, сотрудники полиции берут 
на себя обязательства вручать нарушителю 
повестку, которая будет являться докумен-
том о надлежащем уведомлении, а также 
оказывать содействие доставки нарушителей 
на судебное заседание. Если же нарушитель 
даже при наличии повестки не явится на 
рассмотрение своего нарушения, у органов 
власти есть право принять необходимое ре-
шение без его присутствия.

Стоит отметить, что проект закона был 
разработан при тесном взаимодействии 
депутатов областного парламента и сотруд-
ников Главного управления МВД России по 
Челябинской области.

Предполагается, что законопроект будет 
рассмотрен уже на ближайшем заседании 
депутатского корпуса. Его планируется выне-
сти на рассмотрение парламентариев сразу в 
трех чтениях. Если он будет принят законода-
телями, то в силу вступит через десять дней 
после опубликования в средствах массовой 
информации.

закон о тишине: наказание неотвратимо
депутаты законодательного собрания челябинской области нашли способ 
наказыВать нарушителей спокойстВия ЮжноуральцеВ, несмотря на отсутстВие 
соглашения между регионом и министерстВом Внутренних дел россии.

Павел ШиЛяЕВ

Анатолий бРАгин
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Об этом на очередном заседа-
нии комитета по строитель-
ной политике и жилищно-

коммунальному хозяйству депутатам 
рассказал начальник управления 
инженерной инфраструктуры мини-
стерства строительства и инфраструк-
туры Челябинской области Владимир 
Долотов.

В настоящее время уже начались 
ремонтные работы на объектах, ко-
торые в соответствии с программой 
необходимо было отремонтировать в 
прошлом году, но завершить их поме-
шала плохая погода. Так, на этот год 
были перенесены более 450 видов 
ремонтных работ. 173 вида работ уже 
сданы, они были приняты жильцами. 
В общей сложности на перенесенные 
с прошлого года работы было запла-
нировано 424 миллиона рублей, 121 
миллион рублей освоен в первом 
квартале текущего года.

Владимир Долотов заверил, что к 
1 июля все ремонтные работы, пере-
несенные с прошлого на текущий год, 
будут завершены.

Что касается проведения капре-
монта в этом году, то общая стоимость 
работ – 1 миллиард 655 миллионов ру-
блей. Уже проведены конкурсы на под-

готовку проектно-сметной докумен-
тации, по многим из них заключены 
договоры. Кроме того, предполагается 
что к началу июля будут заключены все 
необходимые договоры на проведение 
строительно-монтажных работ.

В общей сложности за этот год 
планируется провести около трех ты-
сяч видов работ на более чем тысяче 
многоэтажек.

Стоит отметить, что в значитель-
ной степени увеличился сбор взносов 
на капремонты с населения. В первом 
квартале он составляет 81,4 процента. 

Однако в целях совершенствова-
ния действующего механизма про-
ведения капитальных ремонтов ре-
гиональный оператор разработал ряд 
предложений, которые в значитель-
ной степени увеличили бы эффектив-
ность работы программы.

Среди этих предложений – пере-
дача части полномочий регионально-
го оператора многофункциональным 
центрам, действующим на террито-
рии Южного Урала.

– В первую очередь речь идет о 
разгрузке регионального оператора 
по работе с обращениями граждан, 

– заметил генеральный директор 
«Регионального оператора капиталь-

ного ремонта общего имущества в 
многоквартирных домах Челябин-
ской области» Вадим Борисов. – Эта 
инициатива поддержана губерна-
тором Борисом Дубровским. Кроме 
того, проводится подготовительная 
работа по переходу на проведение 
конкурсов на электронных площад-
ках. Во втором полугодии мы плани-
руем апробировать эти процедуры, а 
начиная с 2017 года конкурсы будут 
проводиться только на электронных 
площадках.

Отдельно была затронута еще одна 
острая тема, которая волнует жителей 
многоэтажек, – замена лифтов.

В настоящее время в эту рабо-
ту активно включились Челябинск и 
Магнитогорск. Администрация юж-
ноуральской столицы уже предоста-
вила подтверждающие документы на 
замену 44 лифтов. Из Магнитогорска 
пришла подтверждающая докумен-
тация пока только на 10 лифтов. По-
рядка 50 лифтов требуют замены в 
Миассе. Однако не исключено, что эти 

цифры в ближайшем будущем в зна-
чительной степени увеличатся. 

Добавим, что парламентарии 
взяли на контроль выполнение всех 
индикативных показателей. Уже в 
третьем квартале депутаты вернутся 
к обсуждению темы капитального ре-
монта. Напомним, еще в начале года 
депутаты комитета приняли реше-
ние контролировать ход проведения 
капитальных ремонтов в области и 
анализировать информацию в еже-
квартальном режиме.

В челябинской области продолжаЮт приВодить В порядок жилищный 
фонд. при этом объемы работ по проВедениЮ капитального ремонта 
многокВартирных домоВ В этом году Выросли практически В дВа раза 
В сраВнении с 2015 годом. праВда, за прошлый год В силу погодных 
услоВий не удалось проВести монтажно-строительные работы на 
Всех многоэтажках, поэтому ремонты по ним были перенесены на 
этот год.

капремонты на Депутатском контроле

жилищный коДекс:  
в целях совершенствования
на апрельском заседании комитета по строительной политике и 
жилищно-коммунальному хозяйстВу депутаты поддержали обращение 
думы ханты-мансийского аВтономного округа – Югры к министру 
строительстВа и жилищно-коммунального хозяйстВа рф м.а. менЮ  
о Внесении изменений В жилищный кодекс российской федерации. 

Председатель комитета по строительной политике и жилищно-
коммунальному хозяйству Владимир Ушаков (фракция «Единая Россия») 
пояснил суть предлагаемых изменений. Так, депутаты Думы Ханты-

Мансийского автономного округа предлагают предоставить органам государ-
ственной власти субъектов Российской Федерации право законодательно утверж-
дать дополнительные основания возврата собственникам помещений в много-
квартирных домах ранее уплаченных взносов на капитальный ремонт. 

В настоящее время денежные средства, уплаченные на капитальный ремонт, 
возвращаются только при изъятии земельного участка, на котором расположен 
многоквартирный дом, для государственных и муниципальных нужд. Однако, на-
пример, в случае исключения из региональной программы капитального ремонта 
многоквартирного дома с уровнем износа свыше 70 процентов возвращение 
взносов не предусмотрено.

Кроме того, Дума Ханты-Мансийского автономного округа считает необхо-
димым определить, каким образом в региональную программу капитального 
ремонта должны включаться многоквартирные дома с разными датами ввода в 
эксплуатацию отдельных секций в доме, как должна осуществляться организация 
капитального ремонта в них – в доме в целом или в каждой из секций, как в от-
дельном объекте.

Также предлагается регламентировать вопросы проведения специализиро-
ванной организацией обследования технического состояния дома, в том числе 
отдельных конструктивных элементов, внутридомовых инженерных сетей и обо-
рудования за год до начала проведения капитального ремонта, предусмотренного 
региональной программой капремонта, и определить круг лиц, ответственных за 
проведение таких обследований. 

Помимо этого, предлагается установить обязанность собственников поме-
щения в многоквартирных домах предоставлять допуск в принадлежащие им 
помещения подрядным организациям для производства необходимых работ по 
капитальному ремонту. В случае непредоставления такого допуска проведение 
ремонта становится невозможным и приводит к срыву сроков проведения капи-
тального ремонта, а значит, и всей программы.

Обсудив предложения, южноуральские парламентарии согласились с их акту-
альностью и поддержали обращение депутатов Ханты-Мансийского автономного 
округа.

депутаты фракции «единая россия»  
В челябинской городской думе Выступили  
с инициатиВой о снижении стаВки земельного 
налога для гаражно-строительных кооператиВоВ 
до 0,5%.

Депутаты приняли ряд принципиальных решений, 
которые помогут снизить финансовую нагрузку 
с некоторых категорий граждан. Так, 14 апре-

ля в Челябинской городской думе состоялось заседание 
рабочей группы по земельному налогу для гаражно-
строительных кооперативов. На повестку был вынесен 
вопрос о снижении земельной ставки для собственников 
гаражей, а также о полном освобождении (получении 
льготы) от данного налога некоторых категорий граждан. 
В итоге было принято компромиссное решение снизить 
ставку с 1,5% до близкой к минимальной ставке 0,5%.

Напомним, что в ноябре 2015 года ставка земельного 
налога для гаражно-строительных кооперативов была 
повышена, соответственно налог на землю в ГСК значи-
тельно вырос. В связи с этим появились и обращения от 
жителей к депутатам фракции «Единая Россия» с прось-
бой помочь в разрешении этого вопроса и снизить фи-
нансовую нагрузку на жителей. Для этого была создана 
рабочая группа. Этот вопрос был вынесен на обсуждение 
на заседание фракции в гордуме. В итоге единороссы 
вышли с предложением снизить ставку земельного на-
лога, а также освободить от выплаты земельного налога 
пенсионеров, которые составляют большую часть вла-
дельцев гаражей, и многодетные семьи.

В рабочую группу вошли председатели 18 гаражно-
строительных кооперативов. «Это самые инициатив-
ные председатели. Мы каждую неделю встречаемся 
и отслеживаем работу, которая ведется в регионе. 
Могу сказать, что председатели отреагировали поло-
жительно на нашу инициативу», – прокомментировал 
председатель Челябинской городской думы Станислав 
Мошаров. Он отметил, что в некоторых ГСК под член-
скими взносами собирают и земельный налог, и налог 
на уборку территории – это злоупотребление полно-
мочиями и это нужно жестко контролировать и пре-
секать. «Мы этим занимаемся и защитим владельцев 

гаражей от несанкционированных сборов», – заверил 
Станислав Мошаров.

Также председателям ГСК было предложено объеди-
ниться и создать свою общественную организацию, для 
того чтобы вместе решать вопросы, которые возникают 
на территории ГСК.

Стоит отметить, что, поскольку земельный налог – 
один из основных источников пополнения доходов об-
ласти, решать этот вопрос нужно постепенно. Для того 
чтобы оформить окончательное решение по предостав-
ляемой льготе, работа будет проводиться на протяжении 
всего года. 

И вот 26 апреля на заседании депутатов Челябинской 
городской думы было рассмотрено предложение о на-
делении льготами таких категорий граждан, как пенсио-
неры и многодетные семьи, а также о снижении ставки 
земельного налога для всех владельцев гаражей.

ставка земельного налога БуДет снижена

Ирина ЯББАРОВА. Фото Наиля ФАТТАХОВА
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Газификация области – программа мас-
штабная, она реализуется не первый год. 
Каковы сегодня ее горизонты?

Прежде всего продолжается развитие сети 
газоснабжения в отдаленных районах. В этом 
журналисты челябинских СМИ убедились, по-
бывав в Октябрьском районе.

– Еще в 2005 году газификация началась с 
перевода на газ котельных в Подовинном и 
Октябрьском, – рассказал глава района Михаил 
Молчан. – В 2006-м началась и газификация 
домовладений. Через десять лет итоги таковы: 
1965 домов нашего муниципального района по-
лучили газ. Это всего 17,2 процента объема жи-
лищного фонда, что пока ниже общеобластных 
показателей – 72 процента. Однако мы надеем-
ся, что с развитием программы эти показатели 
улучшатся. Ведь программа газификации на-
ходится под личным контролем губернатора Че-
лябинской области, партии «Единая Россия» и ее 
фракции в Законодательном Собрании области.

В 2015 году был выполнен значительный 
объем работ – 322 дома получили возможность 
для подключения к газу. На 2016 год также 
выделены средства на газификацию – около 
28 миллионов (из которых более 7 миллионов 

– средства из федерального бюджета, а более 
19 миллионов – из областного). На эти средства 
будут газифицированы 265 домов, построено 
около 13 километров газопровода.

– Продолжится газификация и в таких населен-
ных пунктах, как Харлуши, Камышное, Подовин-
ное, Кочердык, Лебедки, – отметил глава района. 

– Хочется отметить, что мы верим – программа 
будет продолжаться, поскольку она очень нужна 
всем жителям уральских сел и деревень!

Газ действительно необходим селянам. Как 
рассказала журналистам их коллега из районной 
газеты «Октябрьская искра» Надежда Черныше-
ва, в доме которой газ еще не появился, пока на 
отопление дровами или электрическими обогре-
вателями может уйти половина зарплаты.

Особенно рады газу пожилые люди, жизнь 
которых существенно облегчается.

– Спасибо нашим депутатам, губернатору и 
властям района за то, что такая полезная про-
грамма осуществляется! – сказал пенсионер 
из Октябрьского Николай Федорович.

Газификация в Челябинской области про-
ходит в соответствии с государственной 
программой «Обеспечение доступным и 
комфортным жильем граждан Российской 
Федерации» на 2014 – 2020 годы. Согласно 
перечню объектов на 2016 год, газоснабжение 

коснется Троицкого, Трехгорного, Кыштымско-
го, Чебаркульского, Брединского, Еткульского, 
Ашинского и других районов области. Более 
детальный перечень будет утвержден в бли-
жайшее время.

Андрей ВАгАНОВ

газификация охватывает оБласть
казалось бы, дереВенский пейзаж и запах 
дыма из печной трубы – дВе Вещи 
неразрыВные. однако Все больше 
станоВится домоВ, где трубы отопления 
уже не дымят по-прежнему, потому что В 
эти дома пришел газ…

Юрий Карликанов, первый заместитель председателя Законодательного 
Cобрания Челябинской области:

– Мы понимаем, что газификация напрямую связана с улучшением качества жизни населения. Поэтому «Еди-
ная Россия» уделяет пристальное внимание решению этих вопросов. Депутаты фракции выходят с инициативой, 
чтобы в программе по газификации на этот год предусмотреть выделение дополнительных средств, речь идет о 

сумме порядка одного миллиарда рублей. Выделенные средства в первую очередь будут направляться в те территории, 
где есть проектно-сметная документация и экспертиза, чтобы была возможность завершить программу в текущем 
году.

На сегодняшний день есть граждане, которые вложили свои личные средства, сделана проектно-сметная 
документация на сумму около четырех миллиардов, поэтому есть большие ожидания, что программа должна 
состояться.

Особенно актуальной для на-
шего региона эта тема ста-
новится, если учитывать, что 

областные власти взяли курс на раз-
витие внутреннего туризма. А это, в 
свою очередь, требует развития ин-
фраструктуры, поскольку предпола-
гается, что внутри области количество 
желающих отдохнуть на Южном Урале 
в разы увеличится.

На этом фоне особую значимость 
приобретает развитие федеральных 
дорог, которые находятся на террито-
рии Челябинской области. Волнует эта 
тема и депутатов Законодательного 
Собрания. Как обратил внимание пред-
седатель комитета по строительной 
политике Владимир Ушаков (фракция 
«Единая Россия»), от состояния дорог 
напрямую зависит развитие нашего 
региона, однако не все дороги отвеча-
ют современным требованиям. Имен-
но поэтому на очередном заседании 

комитета по строительной политике и 
жилищно-коммунальному хозяйству 
депутаты обсудили состояние и пер-
спективы дорог федерального значе-
ния на территории Южного Урала.

С докладом по этому вопросу на за-
седании комитета выступил начальник 
технического отдела ФКУ «Управление 
федеральных автомобильных дорог 
«Южный Урал» Алексей Бабыкин.

По территории нашего региона 
проходит 611 километров федераль-
ных дорог. В этом году на их ремонт 
и содержание было выделено поряд-
ка пяти миллиардов рублей. На эти 
деньги планируется отремонтировать 
515 километров дорожного покрытия. 
Под капитальный ремонт подпадает 
21 километр.

В планах Управления федеральных 
автомобильных дорог «Южный Урал» 

– реконструировать два участка на 
трассе М5-Урал. Речь идет об участках 

в районе поселка Травники от Чебар-
кульского района до Еманжелинска.

Также Алексей Бабыкин добавил, 
что в настоящий момент областным 
правительством готовится докумен-
тация в Управление федеральных 
автомобильных дорог с просьбой 
выделить дополнительное финанси-
рование на строительство 15 кило-
метров дороги в районе города Аши 
и 45 километров недалеко от города 
Сима. В случае получения дополни-
тельного финансирования дорожное 
строительство планируется начать в 
следующем году. 

Помимо этого ведутся проектно-
изыскательные работы по строитель-
ству 2,5 километра дороги на границе 
с Казахстаном. В первую очередь здесь 
планируется оборудовать съезды, сто-
янки для автомобилей, необходимую 
инфраструктуру.

Добавим, что на сегодняшний день 
разрабатывается программа по обе-
спечению федеральных дорог. Уже 
завершены работы по оборудованию 
федеральных трасс ограждениями, 
ведутся работы по строительству 
пешеходных переходов на наиболее 
опасных участках.

Особое внимание уделяется каче-
ству дорожного покрытия.

– Для обеспечения качества в 
процессе реконструкции и капиталь-
ного ремонта дорог осуществляется 
строительный контроль качества с 
привлечением специализированных 
организаций в целях недопущения 
приемки дорожно-строительных 
работ, выполненных с нарушением 
нормативных требований, – про-
комментировал Алексей Бабыкин. 

– Входной контроль материалов и 
изделий осуществляет испытатель-
ная лаборатория, которая позволяет 
еще до начала дорожных работ про-
контролировать качество используе-
мых материалов, а также рецепты 
асфальтобетонных смесей, которые 
планирует применить подрядная 
организация. Лаборатория оснащена 
всеми необходимыми приборами и 
оборудованием для проведения ис-
пытаний дорожно-строительных ма-
териалов. 

Также Алексей Бабыкин добавил, 
что на дорогах федерального значе-
ния создана автоматизированная си-
стема видеонаблюдения и метеороло-
гического обеспечения. Наблюдение 

ведется в круглосуточном режиме, а 
вся информация в режиме реально-
го времени поступает в Управление 
федеральных автомобильных дорог 
«Южный Урал». Это позволяет опера-
тивно реагировать на любые изме-
нения и ситуации на каждом отрезке 
федеральной трассы.

Кроме того, в ходе заседания 
комитета был затронут вопрос объ-
ездной дороги вокруг Челябинска. В 
настоящее время объездная дорога 
имеет статус региональной, однако 
уже давно решается вопрос о пере-
дачи ее в федеральное ведомство. 
Представитель ФКУ Упрдор «Южный 
Урал» также высказался за передачу 
объездной дороги вокруг Челябинска 
на федеральный баланс. По словам 
Алексея Бабыкина, для этого в настоя-
щее время идет подготовка необходи-
мой документации.

Депутаты рекомендовали Управле-
нию федеральных автомобильных до-
рог «Южный Урал» ускорить решение 
этого вопроса. Кроме того, в ходе засе-
дания парламентарии высказались за 
необходимость усиления технического 
надзора за качеством выполняемых 
дорожных работ.

проблема качестВа дорог ВноВь стала для россиян одной из самых 
актуальных. о необходимости уделять решениЮ этой проблемы особое 
Внимание гоВорил и глаВа государстВа Владимир путин Во Время 
прямой линии с жителями страны, которая состоялась В середине 
апреля. челябинская область – один из тех регионоВ, где эта проблема 
требует немедленного решения.

Дорожное строительство: вопрос качества
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маршрут — окургактуалЬно

актуалЬно

законоДатели навели поряДок в саДу поБеДы
В прошлуЮ пятницу Южноуральские парламентарии 
наВели порядок В одном из самых лЮбимых 
горожанами паркоВ. дружной командой депутаты  
и сотрудники аппарата законодательного собрания 
челябинской области прибрались на территории сада 
победы В тракторозаВодском районе челябинска.

Стоит отметить, что уже второй год подряд традиционный субботник про-
ходит именно в Саду Победы. Место выбрано не случайно. Парк давно 
стал памятным символом Великой Победы. На центральной аллее пар-

ка установлен обелиск в честь погибших в годы Великой Отечественной войны, 
на мраморных постаментах выгравированы имена героев. Уже не первый год 
здесь расположена открытая экспозиция военной техники. В прошлом году при 
поддержке депутатов фракции «Единая Россия» в Саду Победы был восстанов-
лен памятник военному автомобилисту, а также установлен мемориальный 
комплекс, посвященный труженикам тыла. 

По инициативе спикера регионального парламента Владимира Мякуша 
(фракция «Единая Россия») в Саду Победы была заложена аллея Славы. На ней в 
прошлом году было высажено 50 елей – как память о подвиге погибших в годы 
Великой Отечественной войны.

Совсем скоро на территории Сада Победы появится еще один мемориальный 
комплекс. На центральной аллее парка решено установить памятник военным 
летчикам и морякам. Владимир Мякуш поддержал инициативу увековечить 
подвиг тех, кто защищал нашу страну и в небе, и на морских просторах. Кстати, 
в октябре текущего года мы отметим две крупные даты: 320 лет Военно-
морскому флоту России и 80 лет ЧВВАКУШу.

По словам Владимира Мякуша, Сад Победы – особое место отдыха челябин-
цев и гостей города, а потому здесь всегда должно быть чисто и уютно.

К южноуральским законодателям присоединилась Контрольно-счетная па-
лата Челябинской области во главе со своим председателем Сергеем Комя-
ковым, местное отделение партии «Единая Россия», администрация города 
Челябинска, а также простые жители района.

Владимир Мякуш, председатель Законодательного Собрания Челябинской 
области (фракция «Единая Россия»): 

Традиционно 22 апреля мы участвуем в субботнике, который проходит на территории Сада Победы. Еще десять лет 
назад парк требовал серьезной реконструкции, сегодня это благоустроенное и уютное место. И нам особенно при-
ятно наводить здесь порядок. Кстати, мы не только прибрались в парке, но и обсудили с руководством Трактороза-

водского района строительство памятника, посвященного подвигу военных летчиков и моряков.
Проводить субботники очень важно, ведь мы все понимаем, что чистота города, его уют, комфорт, озеленение 

зависит от нас самих. Мы патриоты родного города, и каждый из нас хочет, чтобы Челябинск был красивым 
и ухоженным. Добавлю, что субботники пройдут во всех районах города и во всех территориях Челябинской 
области.

Михаил Видгоф, председатель комитета по 
молодежной политике, культуре и спорту (фракция 
«Единая Россия»): 

Хорошо помню, как в школьные годы нас всем классом выводили на 
субботники и мы прибирались вокруг школы. Повзрослев, я уже осознан-
но принимаю участие в субботниках. Ведь так приятно пройти по 

чистым улицам, отдохнуть в уютном парке. Благодаря субботникам город 
преображается, становится краше.

Марина Поддубная, председатель 
комитета по информационной политике 
(фракция «Единая Россия»):

В своей жизни я не пропустила ни один субботник. Считаю, 
что очень важно принимать в нем участие, ведь когда во-
круг чисто и уютно, и настроение становится лучше. Тем 

более когда вкладываешь в это собственные усилия. Когда что-то 
делаешь своими руками и видишь результат, испытываешь ко-
лоссальное удовольствие. Считаю, что критиковать, жаловаться 
на грязь вокруг, неряшество, бросая при этом на землю окурки, 
оставляя после себя мусор, – нечестно. Надо начинать в первую 
очередь с себя – дойти до урны и бросить мусор в специаль-
но отведенном для этого месте, прибраться там, где грязно. 
Вот тогда и город будет меняться в лучшую сторону.

Александр Журавлев, вице-спикер 
регионального парламента, председатель 
комитета по социальной политике 
(фракция «Единая Россия»):

Сколько себя помню, всегда с большим удовольствием при-
нимал участие в субботниках. Для меня это стало хорошей 
традицией.

Во-первых, когда человек прибирается, он потом по-другому 
относится к порядку – уже не станет бросать на землю мусор, по-
тому что ему жалко своих усилий. Во-вторых, принимая участие 
в субботниках, мы подаем хороший пример подрастающему по-
колению, воспитываем в них уважение к своему и чужому труду.

Критиковать всегда легко, а вот что-то сделать, чтобы из-
менить ситуацию, способен не каждый. Поэтому призываю 
горожан не жаловаться на то, какой грязный город, а при-
соединиться к наведению в нем порядка.

Анатолий брагин, вице-спикер 
Законодательного Собрания, 
председатель комитета по 
законодательству, 
государственному строительству 
и местному самоуправлению 
(фракция «Единая Россия»):

К субботни-
кам отно-
шусь очень 

у в а ж и т е л ь н о . 
Честно говоря, я 
служил на флоте, 
а на флоте по-
рядок – самое 
важное. Напри-
мер, на корабле 
влажную уборку 
делают четы-
ре раза в сутки. 
Поэтому чистота 
вокруг для меня 
имеет большое значение, отчасти и благодаря отцу, 
который во всем ценил порядок.

Всегда принимаю участие в субботниках, вообще 
считаю, что их надо проводить не раз в год, а гораздо 
чаще.

Прибираясь в парке, заметил, что больше всего му-
сора – от человека. Окурки, бутылки, пакеты и многое 
другое – все это оставляют после себя сами горожане. 
Но после такого отношения город не может быть 
красивым и опрятным, поэтому нужно воспиты-
вать культуру прежде всего в себе.

Сергей Комяков, председатель Контрольно-счетной 
палаты Челябинской области: 

– В 2005 году, когда я первый раз приехал в этот парк, он был в запусте-
нии. Но благодаря инициативе районной администрации Сад Победы уда-
лось привести в порядок, сделать его очень хорошим местом для отдыха. 

И сейчас важно, чтобы он и дальше оставался уютным, и вложить частичку 
своего труда в его чистоту очень приятно. 

Вообще хочется, чтобы в городе было не только комфортно, но и чисто. Но, 
к сожалению, горожане часто сами мусорят, не задумываясь над послед-
ствиями. А те, кто принимает участие в субботниках, с большим уважени-
ем относятся к чужому труду, стараются беречь порядок.
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новости

спасиБо за неравноДушие

добрые дела

учителЮ из поселка батуринского 
еманжелинского района благодаря 
поддержке депутатоВ законодательного 
собрания челябинской области Валерия 
филиппоВа и александра жураВлеВа 
(фракция «единая россия») оператиВно 
сделали операциЮ. после реабилитации 
лЮбоВь ВасильеВна загироВа ВноВь 
Вернется В класс к сВоим школярам.

Педагог с 43-летним стажем Любовь Васильев-
на Загирова приехала в Россию, на Урал, пять 
лет назад из Казахстана. Приехали почти всей 

семьей: муж, сын и дочь. Еще одна дочка осталась в 
Казахстане. Сразу же Любовь Васильевна устроилась в 
школу учителем начальных классов. В школе № 3 работа-
ет уже четыре года. Батуринские ребята очень нравятся: 
добрые, отзывчивые. Единственное, что мешало в пол-
ной мере радоваться новой жизни в России и любимой 
работе, – страшные боли в ногах, не отпускающие ни 
днем ни ночью.

 – В школе еще держалась, а домой приходила – хоть 
кричи, – рассказывает Любовь Васильевна. – Спать не 
могла, жизнь превращалась в кошмар.

Почти год стояла жительница Еманжелинского района 
в очереди на операцию. Надо было ждать еще два. Когда 
боли стали мешать вести уроки, Любовь Васильевна обра-
тилась в приемную партии «Единая Россия». Депутат сразу 
подключился к решению вопроса. Поддержал Валерия 

Филиппова и заместитель председателя ЗСО, председатель 
комитета по социальной политике Александр Журавлев. 
16 марта в клинике Миасса Любови Васильевне сделали 
операцию по замене тазобедренного сустава. Операция 
прошла успешно.

14 апреля Валерий Филиппов навестил свою подопеч-
ную. Любовь Васильевна встречала депутата у ворот. Го-
степриимная хозяюшка напекла пирогов – угощать гостей, 
поставила на стол самовар. 

– Помогать людям – наша обязанность, – признается 
Валерий Филиппов. – То, что команда депутатов, команда 
«Единой России» помогла ей вернуться к полноценной 
жизни – это здорово.

– Спасибо огромное! Не ожидала, что при такой за-
нятости депутаты – и Валерий Васильевич, и Александр 
Леонидович – найдут возможность и уделят мне столько 
времени и внимания, – призналась Любовь Васильевна.

Металлургический район 
для спикера областного 
парламента – малая ро-

дина. Здесь он долгое время жил и 
учился, именно с Металлургическо-
го района началась управленческая 
и политическая карьера будущего 
председателя Заксобрания. Долгое 
время Владимир Мякуш трудился на 
комбинате «Челябметаллургстрой».

Как заметил спикер регионального 
парламента, очень много приятных 
воспоминаний связано с Металлурги-
ческим районом.

– Металлургический район – это 
моя малая родина. И я безмерно бла-
годарен судьбе, что она связала меня 
с теми людьми, которые прославляют 
район, – сказал Владимир Мякуш, по-
здравляя местных жителей с празд-
ником со сцены ДК ЧМК. – Я горжусь 
тем, что когда-то жил здесь, трудился 
с легендарными личностями, многие 
из которых оставили свой яркий след 
в жизни нашей малой родины. Сегод-
ня металлургам есть чем гордиться. У 
Металлургического района своя жиз-
ненная история, которая неразрыв-
но связана со становлением нашей 
страны. Здесь есть свои традиции, 
которые бережно передаются через 
поколения. От всей души поздравляю 
жителей района с праздником и же-
лаю счастья и уверенности в завтраш-
нем дне, а родному району – процве-
тания. Уверен, вместе мы справимся 
с любыми трудностями, преодолеем 
любые преграды.

Лучшим работникам металлурги-
ческого комбината Владимир Мякуш 

вручил почетные грамоты и благо-
дарственные письма Законодатель-
ного Собрания Челябинской области.

Слова поздравления от главы 
региона Бориса Дубровского пере-
дал Сергей Обертас, заместитель ру-
ководителя аппарата губернатора и 
правительства Челябинской области. 
Зачитывая приветственный адрес от 
губернатора, он отметил, что Метал-
лургический район давно и по праву 
считается символом промышленной 
мощи Челябинской области, трудо-
вой доблести его жителей.

– Рожденный в суровые годы Вели-
кой Отечественной войны, Металлур-
гический район гордо хранит память 
о трудовой доблести наших земляков, 
поднявших знамена металлургиче-
ского комбината, – обратил внима-
ние Сергей Обертас. – В районе ра-
ботает целое созвездие уникальных 
предприятий, которые включаются в 
российские и международные про-
екты, задают рабочий экономический 
ритм Челябинску и всей области. И 
самое главное – сохраняют за собой 
право заботиться о каждом рабочем 
человеке, ветеранах и детях, о всех 
жителях района. Металлургический 
район – настоящий труженик, он 
каждому дает крепкую жизненную 
школу, возможность самореализо-
ваться на производстве, в бизнесе, 
культуре, спорте, образовании.

Жители района, внесшие большой 
вклад в развитие своей малой ро-
дины, были награждены почетными 
грамотами губернатора Челябинской 
области.

Кроме того, с 70-летним юбилеем 
Металлургический район поздравил 
заместитель главы города Челябин-
ска по дорожному хозяйству Влади-
мир Алейников, который отметил, что 
экономическое развитие Челябинска 
во многом зависит от труда жителей 
района-юбиляра, а сам Металлурги-
ческий район давно стал визитной 
карточкой города.

За поздравления и добрые слова 
всех гостей праздника поблагодарил 
глава Металлургического района 
Дмитрий Петров. Также он напомнил, 
что история района была заложена 
22 февраля 1946 года, когда был под-

писан Указ Президиума Верховного 
Совета об образовании Металлурги-
ческого района. 

– За это время мы прошли боль-
шой путь – от маленьких бараков 
и нескольких десятков жителей до 
большого промышленного района с 
многотысячным населением, своими 
традициями и историей, – отметил 
Дмитрий Петров. – Кстати, сегодня 
мы отмечаем еще одну важную дату 

– день рождения Челябинского ме-
таллургического комбината. И это не 
напрасно, ведь спустя три года после 
того, как был образован металлур-
гический комбинат, родился и район. 

И все эти годы мы бок о бок создаем 
историю своей малой родины. 

Виновников торжества с юбилеем 
поздравили творческие коллективы 
района и города.

Добавим, что в рамках праздно-
вания юбилея в фойе ДК ЧМК прошла 
выставка, на которой была представ-
лена экспозиция фондов музея Челя-
бинского металлургического комби-
ната. Спикер областного парламента 
с особым интересом ознакомился с 
фотографиями и документами, кото-
рые были представлены на выставке.

Ирина ЯББАРОВА.
Фото Наиля ФАТТАХОВА

на днях сВой 70-летний Юбилей отметил один из самых 
больших районоВ челябинска. 19 апреля поздраВления 
и пожелания дальнейшего процВетания принимал 
металлургический район. В торжестВе принял участие 
председатель законодательного собрания челябинской 
области Владимир мякуш (фракция «единая россия»).

Владимир Мякуш, председатель Законодательного Собрания Челябинской 
области (фракция «Единая Россия»): 

Металлургический район для меня родной дом, моя родная гавань. Благодаря той школе, которую я здесь 
прошел, я сумел добиться успехов в карьере. Рядом со мной всегда были удивительные люди, которые меня под-
держивали, учили, были для меня примером.

В этом районе живут люди талантливые, трудолюбивые, которые вносят большой вклад в воспитание подрастающего 
поколения. Уверен, что дети, которые учатся на достойном примере жителей района, внесших большой вклад в 
его развитие, будут достойны памяти своих предков. Они продолжат добрые традиции, которые были заложены в 
районе 70 лет назад.

влаДимир мякуш: «горжусь своей малой роДиной»

В битве за главный переходящий приз – «Хрустальную каску» – встре-
тились шесть лучших команд Челябинского трубопрокатного и Перво-
уральского новотрубного заводов.

Оценивало качество шуток белых металлургов компетентное жюри под 
председательством Александра Федорова, депутата ЗСО и председателя совета 
директоров ЧТПЗ.

– КВН мы проводим с 2009 года. За это время трубники придумали тысячи 
шуток про заводские будни, свою работу и коллег, про нашу белую металлургию. 
На заводском КВН всегда аншлаг, выступления команд горячо поддерживают 
коллективы болельщиков, – отметил Александр Федоров. – Все участники се-
годня показали высочайший уровень юмора и креатива. А проблемы, которые 
они высмеивали, мы с директорами взяли на заметку.

По итогам выступлений за космическую волю к победе первое место и глав-
ный приз – «Хрустальную каску» – жюри отдало команде «Молодежка». Но и 
все остальные команды были отмечены в разных номинациях.

молоДежь чтпз признана 
самой веселой и нахоДчивой
«просто космос!» – В группе компаний чтпз прошел 
финал корпоратиВной лиги кВн, посВященный 55-летиЮ 
перВого полета челоВека В космос.
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Ответы:

10 000 южноуральцев 
получат георгиевские 
ленточки
22 апреля, В преддВерии праздноВания 71-й годоВщины 
победы В Великой отечестВенной Войне, председатель 
законодательного собрания Владимир мякуш и депутаты 
александр жураВлеВ, анатолий брагин и марина поддубная 
приняли участие В старте Всероссийской акции 
«георгиеВская ленточка», В которой принимает актиВное 
участие партия «единая россия».

Традиционно с 22 апреля по 9 мая волонтеры раздадут жителям Челя-
бинской области 10 тысяч ленточек, а также памятки об их правильном 
использовании. В дни проведения акции миллионы людей в Российской 

Федерации и других странах мира прикрепляют георгиевскую ленточку – услов-
ный символ военной славы – к одежде, публично демонстрируя свое уважение 
к воинам, сражавшимся за Отечество, и гордость за Великую Победу.

Впечатляет размах акции: в ней принимают участие более 30 стран мира, 
за 12 лет действия акции распространено более 50 миллионов ленточек. Цвета 
ленты – черный и оранжевый – означают дым и пламень и являются знаком 
личной доблести солдата, проявленной им в бою.

сканвОрд

Призеров поздравил предсе-
датель Законодательного Со-
брания Челябинской области 

Владимир Мякуш (фракция «Единая 
Россия»). Спикер регионального пар-

ламента заметил, что премия «Андрю-
ша» существует уже шестой год. Для 
юных талантов участие в конкурсе – 
возможность заявить о себе, получить 
путевку в жизнь. Ведь именно с целью 

выявления и поддержки одаренных 
детей и была учреждена премия.

– Фонд «Андрюша» реализует благо-
творительные программы, направлен-
ные на поддержку талантливых детей, 

– обратил внимание Владимир Мякуш. 
– С каждым разом он расширяет твор-
ческую географию, вовлекает в свою 
орбиту новых участников, помогает 
начинающим исполнителям заявить о 
себе, сделать первые шаги к успеху и, 
конечно, обрести новых друзей.

Добавим, что конкурс проходит 
при поддержке фракции «Единая Рос-
сия». Победители получают возмож-
ность пройти обучение у лучших пе-
дагогов страны в детских творческих 
школах и принять участие в россий-
ских и международных фестивалях и 
конкурсах. 

В этом году южноуральские пар-
ламентарии оказали финансовую под-
держку в приобретении путевок для 
победителей конкурса. Благодаря это-
му 20 самых талантливых ребятишек 
поедут в Суздаль для учебы в Между-
народной творческой школе «Новые 
имена».

Подготовила Ирина ЯББАРОВА.
Фото Наиля ФАТТАХОВА.

премия «анДрюша» открыла новые имена

В конце прошлой недели В челябинске состоялся гала-концерт 
Юных талантоВ В области искусстВа на соискание премии 
благотВорительного фонда «андрЮша». Юные дароВания 
блистали на сцене челябинского государстВенного 
академического театра оперы и балета имени м.и. глинки. 


